

# Zum Beispiel Espinar – Konzernverantwortung konkret



**Mittwoch, 4. November 2020**

**19 – 21 Uhr im Pfarreisaal Weggis (neben kath. Pfarrkirche)**

Susanna Anderegg, Verantwortliche der Fachstelle des Vereins bergbau menschen rechte und bis 2010 in Cusco und Apurimac für BMI (heute Comundo) im Einsatz, berichtet von der Situation rund um die Glencore-Mine von Espinar, Peru. Sie zeigt auf, was Bergbau mit Menschenrechten zu tun hat und schafft einen konkreten Bezug zur Konzernverantwortungsinitiative.  
[www.bergbau-menschen-rechte.ch](http://www.bergbau-menschen-rechte.ch)

**JA!**  
am 29. November

**Konzern-  
verantwortung**

Nichts als recht und gerecht. [konzern-initiative.ch](http://konzern-initiative.ch)

ORGANISIERT VOM LOKALKOMITEE WEGGIS-VITZNAU-RIGI